

19.11.2020 16:56

# Wenn alles anders kommt ... Vizepräsident Uphoff feiert seinen 60. Geburtstag

Nachrichten des Bundes  
Freikirchlicher Pfingstgemeinden

Erzhausen (da) - **Vizepräsident Frank Uphoff** hat am 19. November seinen 60. Geburtstag gefeiert - auf eine eher ungewöhnliche Weise. Statt einer gemeinsamen Feier in Velbert, wo er Pastor der Christus Gemeinde ist, hat er zu einer virtuellen Party eingeladen - und damit 100%-Corona-konform. Das war alles anders geplant, aber unser Vizepräsident wusste schon immer, wie man mit sich veränderten Rahmenbedingungen umgehen kann.

Dabei spielte (und spielt) das Digitale eine entscheidende Rolle für ihn. Hier sieht er Möglichkeiten, um das christliche Bekenntnis zeitgemäß zu präsentieren und damit den Glauben an Jesus Christus sichtbar(er) zu machen. So ist Frank Uphoff Herausgeber und Initiator des Internetportals [www.Lehrmaterial.net](http://www.Lehrmaterial.net) und war Mitbegründer der Arbeitsgruppe BFP & Internet. Die Öffentlichkeitsarbeit im Bund zu stärken, ist und bleibt ihm ein Anliegen. Er war maßgeblich daran beteiligt, dass nach dem Ende der BFP-Zeitschrift GEISTbewegt! (2018 eingestellt), mit [BFP-Aktuell.de](http://BFP-Aktuell.de) ein neues Portal für Nachrichten aus dem Bund entstanden ist.



Vize-Präsident Frank Uphoff (Bild: BFP)

Nach dem Studium am Theologischen Seminar Erzhausen war seine erste Station die Christengemeinde Griesheim. Danach war er als Gemeindepastor in der Arche Augsburg, in der Freien Christengemeinde München tätig und jetzt seit 2017 der leitende Pastor der Christus Gemeinde Velbert.

## Über den Tellerrand schauen ...

Immer hat er dabei über den Tellerrand der eigenen Gemeinde geschaut. Ob es die Arbeit in der Region war - von 1997 bis 2012 als stellvertretender Regionalleiter, dann ab 2004 auch als Regionalleiter in Bayern-Süd - oder auch der Dialog und die Gemeinschaft mit anderen Freikirchen und Kirchen. Innerhalb des Bundesvorstandes des BFP, in dem Frank Uphoff im September 2012 gewählt wurde, nimmt er gerne die Aufgabe des "Außenministers" wahr. Derzeit vertritt er den BFP in der Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen (ACK) und in der Vereinigung Evangelischer Freikirchen (VEF), wo er Teil des Vorstands ist.

Einen guten Einblick in das Leben und den Dienst von Pastor Frank Uphoff findet sich auf seinem Webblog:  
<https://aufdemhoff.de>

Zurück

Online: [www.bfp-aktuell.de](http://www.bfp-aktuell.de)



Impressum:

Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden KdöR  
Industriestr. 6-8 • D-64390 Erzhausen  
[news@bfp-aktuell.de](mailto:news@bfp-aktuell.de)